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本报讯 为深入了解基层统计工作
规范化建设情况，广泛听取基层统计人
员对开展统计调查工作的意见建议，6
月5日下午，经开区党工委委员、管委会
副主任孙兵在经开区统计局局长任爱玲
及相关专业人员陪同下前往明湖办事处
开展调研。

孙兵对明湖办事处的统计机构建
设、经济运行和统计工作开展情况进行
了全面调研，详细了解了办事处经济发
展，特别是“四上”企业发展情况，深入了
解办事处承担的统计工作任务，认真听
取基层统计人员对加强统计规范化建设
工作的意见和建议，并对办事处规范化

建设工作给予充分肯定。
孙兵表示，办事处要进一步加深对

统计工作的重视程度，加强统计人员队
伍建设，基层统计人员要充分了解管辖
范围内统计调查单位的基本情况，为今
后统计工作的开展奠定基础。
记者 卢尚卿 通讯员 原晓雨

经开区召开安置区建设
现场会议
加快水电气暖路等
基础配套施工

本报讯 6月5日下午，经开区党
工委副书记、管委会副主任王义民
主持召开安置区建设现场工作会
议，经开区城镇办、建设局、潮河
办事处、京航办事处、经开投发公
司、东航公司、建投公司、乐金公司
主要负责人参加会议。

王义民一行先后实地察看了今
年需交付的瑞绣、瑞祥、瑞和、瑞春
安置区和耿庄村临时安置点，听取
了各安置区和临时安置点进展情
况、存在问题的汇报，现场协调解
决。王义民要求：一是加快施工，各
安置区施工单位严格按照交房时间
节点，快速施工；二是完善配套，加
快水电气暖路等基础配套施工，确
保同步交付使用；三是规范管理，严
格按照市委、市政府要求，进一步完
善措施，加快整治，确保临时安置点
群众生命财产安全。 记者 王赛华

瑞祥小区2号地块项目
交房仪式举行
合理分配
引导群众有序回迁

本报讯 6月 1日上午，在瑞祥
一期安置区举行了瑞祥小区 2号地
块项目交房仪式活动。经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民出
席活动，经开区党政办、财政局、经
发局、规划分局、国土分局、建设局、
环保局、城镇办、房管局、潮河办事
处主要负责人，经开投发公司、东航
公司、中建七局、物业公司、项目施
工方、项目监理单位、村民代表等80
余人参加此次活动。

仪式上，业主单位、监理单位、
施工单位、潮河办事处分别进行了
表态发言。经开投发公司、潮河办
事处在城镇办的见证下进行了安
置房签字交接。

王义民提出，安置房建设是关
乎老百姓切身利益的惠民工程、民
生工程，各部门要高度重视，密切
配合，加大建设力度。同时，在交
付过程中建设单位、施工单位和监
理单位要继续做好后续收尾工作，
潮河办事处提前做好物业公司入
驻交接工作，搞好安置区管理，合
理分配，引导群众有序回迁。

瑞祥小区 2号地块（总建筑面
积 33.8万平方米，2534套安置房）
的交付，标志着潮河办事处司赵
村、耿庄村共 1743户、7745人征迁
群众即将入住新房。
记者 李无双

本报讯 6月 7日上午，河南省副省
长霍金花到经开区巡视 2018年高考考
务工作。郑州市副市长刘东、市教育局
局长王中立、经开区管委会副主任李国立、
经开区教文体局局长关希哲及巡视组
相关人员等陪同巡视。

在第十一中学，霍金花详细了解了
第十一中学考点考场分布、试卷保密、
视频监控、医务消防及考场突发事件应
急处置等各方面、各环节的工作情况，
并听取了十一中校长郭勤学关于本考
点高考工作的情况汇报。

巡视现场，霍金花对经开区管委会
各部门协同配合、全力做好2018年高考

服务保障工作表示称赞，对服务人员表
示慰问，并鼓励各工作人员坚守岗位，
恪守职责，一定做好高考服务工作。同
时，要提高紧急事件应急预案能力，遇
到状况，冷静处理，为考生创造一个轻
松的考试氛围。

时值盛夏，她要求各部门一定要做
好关于考生、考场和家长的降温消暑工
作，做好应急预案，为考生提供一个良
好舒适的考试环境。在高考服务方面，
她强调，各保考人员要做到把自己当成
家长，把考生当成自己的孩子的心态去
服务，为广大考生做好后勤保障，让家
长们放心。记者 王赛华
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经开区检查高考考点
周边工地停工情况

本报讯 为确保2018年全国高考顺
利进行，6月 6日上午，经开区党工委委
员、管委会副主任马良带领区建设局负
责人及相关人员，对郑州市第十一中学
考点周边一公里范围内工地逐一检查。
要求相关部门在7日、8日这两天加大巡
查力度，对范围内建筑工地进行全天候
督导，对于未按要求停止施工的单位，
按照相关规定严肃处理。记者 卢尚卿

本报讯 6月1日上午，经开区组织收
听收看省委、省政府召开的中央第一环
保督察组对河南省开展“回头看”工作动
员电视电话会。郑州航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太，经开区党工委班子其他成员

到会，经开区党政办、纪工委、人事局、财
政局、经发局、教文体局、科技局、城管
局、建设局、环保局、商务局、工信局、国
土分局、规划分局、社区局、房管局、政法
委、安监局、统计局、农经委、城镇办、机
关事务管理局、政研室、信访办、市场管

理处、计生办、工会、妇联、团委、质监分
局、工商分局、公安分局、交警四大队、物
流园区建设环保局及出口加工区综合
局、滨河国际新城指挥部、区建投公司、
6个办事处等单位主要负责人参加。

会议结束后，经开区党工委委员、管
委会副主任马良传达了 5月 30日市迎接
中央督察“回头看”工作会议精神，重点
传达了市委副书记、市委秘书长靳磊，市
委常委、常务副市长王跃华讲话精神，并
对迎检重点工作再强调再部署。

樊福太表示，为扎实做好中央第一环
保督察组对经开区“回头看”的迎检工作，
一是要提高认识。全体人员要增强对大
气污染防治工作的主动性和自觉性，切实
认清环境保护工作的重要性。二是要认
清形势。全体人员要切实认清经开区大
气污染防治工作的严峻形势，全力加大环
保督查、排查力度，发现问题立即整改落
实，确保经开区站点数据摆脱被动局面。
三是要强化措施。各职能部门要对工地
（企业）施工严格落实“8个 100%”施工标
准，进一步加大道路、车辆、裸露黄土等方
面的管控力度，确保迎检各项准备工作
高标准、严落实。 记者 李无双 文/图

经开区收听收看中央环保督察组
对河南开展“回头看”工作动员会

本报讯 6月 4日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民主持召
开城区道路现场推进会。经开区城市管
理局、建设局、区建投公司、明湖办事处、
京航办事处主要负责人参加。

王义民一行先后前往经南六路(五

大街—六大街)、经南一路（一大街—二
大街）、颐园路、经南五路（二十二大街—
二十五大街）等项目建设现场详细了解
项目建设进度，现场办公协调推进有关
工作，并要求各有关部门和办事处要想
方设法解决项目建设中的难点和瓶颈问

题；要秉着“先易后难、先急后缓”的原
则，重点加快动迁和清障等工作。同时
在确保施工安全和工程质量的基础上，
进一步落实责任，强化领导，确保按照时
间节点有序推进。
记者 李无双 通讯员 李磊

经开区召开城区道路现场推进会

落实责任，确保按照时间节点有序推进

省市领导到经开区巡视2018年高考考务情况

称赞经开区高考服务保障工作

经开区领导调研明湖办事处统计规范化建设


